

小学生陸上記録会の審判



本社 部長 友田 秀一

数年前から大阪陸上競技協会の小学生クラブチームの陸上大会で審判をしています。全くの素人でしたが昨年、担当係の主任になりました。大会では、毎回仕事以上に緊張(ーー)しますが、子どもたちが安全に競技できるよう、細かいルールも只今勉強中(今さら!?)です。

肉体改造(5kg減量)



本社 主任 今井 宏至

テレビCMなどで、すごく気になっていたチョコザップに今年の夏、入会しようかと真剣に悩んでおります。
スポーツバイクを購入し日々、通勤で肉体を鍛えております！

毎日スクワット



本社 主任 村上 昌弘

ここ1年くらい確実に足腰が弱くなってきてるのを実感し、ヤバい…と少々焦っております。毎日スクワットを欠かさずやって半年くらいたちましたが回数が少ないので全然効果がないです。
ただ毎日継続する!ノルマを優先しているのでこれからも辞めずに続けていきます！

節約手作りパン



本社 福田 学

今まで何気に食べていたおにぎりやパンの値上がりにびっくりして4月くらいから節約目的で自作を始めました。最近は動画で丁寧に説明してくれるので助かります。次の目標は「クロワッサン」と「チョコデニッシュ」です。

大和営業セブン

これに この夏は 挑戦!!

ピアノ演奏



高槻支店 部長代理 安部 一哉

断捨離をしている中で15年ほど前、娘に購入した電子ピアノがあり処分しようと考えましたが自分で練習することに決めました。
指を動かすことは脳にもいい影響があるのでボケ防止にもなると思い1曲弾けるようになるまでは頑張ります。

愛車のメンテナンス



高槻支店 藤井 重章

この夏は20年経過した自家用車と、1年乗っていない125ccのバイクをメンテします。難しいところは車屋さんに任せ、私は素人DIYです!「みんカラ(SNS)」やYoutubeを見ればたいがい見様見真似でできます。エアコンコンプレッサー添加剤注入などなど、愛車に触れるのが楽しみ～。

文豪小説 読書



高槻支店 富岡 由光

外は異常に暑いですから部屋でまったり文豪小説に読みふけようと思込んでいます。
もう何十年読んでなかつたのでこの機会に…映える界隈みたいな見栄え推しへばかりのご時世、全然映えない人間くさい世界感に浸るのも、たまにはいいですよ。

D-WAVE 8

大和写真工業(株)

高槻支店 本社 大阪府豊中市三和町4-3-1
大阪府高槻市明田町1-12

TEL 06-6333-1180(代)
FAX 06-6333-1180(代)

TEL 072-681-1830
FAX 072-681-1830

ディー・ウェーブ

D-WAVE

MONTHLY NEWS LETTER PRESS vol.211

2025
August

ジリジリ、アツイぜ。
オオサカニッポン。



25が15。10も下がった!よかった、よかった……???

日米関税交渉がようやく15%で合意、のニュースに「がんばったじゃん」と思った自分ですが、よくよく考えるとこれって完全に相手のかけ引きにやられている?

実際これまでの日米平均関税率からは10%以上もアップ。

しかも別途5,500億ドル(約80兆円)の米国投資を約束し、その90%が米国の利益になるとかならないとか…。

これって本当に「よかった、よかった」なの?

ちなみに合意文書も作成されていない(一経営者として信じられない)そうなので、今月号が発行されているころには「やっぱ25%に戻しちゃうよ」ってことになってたりして…。
なにせあのお方ですから。

代表取締役 鶴井 宏尚



2025年4月13日(日)にスタートした大阪・関西万博。開催がもう折り返しになりましたが、連日さまざまなイベントで、世界中の人々を魅了しています。暑い、暑いといいながらも当社スタッフも見てきました、体験してきました。口々に「また行きたい！」と感動がまだ醒めないようです。では、その一部ショットをご紹介します。



360度スクリーンで魅せるアメリカ館のロケット打ち上げ。音と映像の迫力は臨場感があり圧倒されました。みなさんもぜひ見てくださいオススメです!

印刷課 呂玉 5月5日 来場

10月13日(月)までの開催。後半にきて駆け込みも増え混雑しそうですが、ぜひぜひ 大阪 夢洲で熱い出会いをしてください!

大阪・関西万博 に行ってきた！

いのち輝く未来社会のデザイン



建築家、藤本壮介さん、
ほんとうにすごいです!
一周2キロ歩きました。
次回きた時は、あの角度から
タ日と海を入れてシャツ
ターを切ります!!

制作課 福永
6月29日 来場

炎天下で並んでも、これだけは見る価値がある!と、根性で会いに行ってきました!「デカイ!!」
年齢に関係なく人気あるのもわかる、スゴイわ。

制作課 井上
6月14日 来場

館内に入ると空気感が違いました。ルイ・ヴィトン(LOUIS VUITTON)や、ディオール(DIOR)、セリーヌ(CELINE)など、展示の演出にも感心しました。背筋が伸びるような刺激をもらいました。

印刷課 白谷
5月10日 来場

朝9時から夜9時まで滞在したのですが、なかなか各パビリオンには入れませんでした。でも、最後にうれしいミャクミャクのくじ引きで2等が当たりました!

制作課 門脇
5月2日 来場

あちらこちらの通路などにオブジェが飾られ歩くだけでも楽しかったです。子ども目線で撮した写真を、帰宅後に家族で見ながら振り返り、いい思い出になりました。

本社営業 福田
5月25日 来場